

復興－新庁舎完成－



新しい麻薬探知犬管理センター

麻薬探知犬管理センター



平9.3.24 麻薬探知犬管理センター竣工式挙行（税関長式辞）



竣工記念式典にあわせ、税関音楽隊による演奏の中、国旗、税関旗及び麻犬旗の掲揚が行われ、「愛情と友情」を表すコブシの木が植樹された。また、来賓及び招待した子供たちの前で麻薬探知犬によるデモンストレーションが行われた。



東灘出張所



新しい東灘出張所



平成 8 年 6 月から建設工事が始まり、平成 9 年 3 月 27 日新しい東灘出張所が誕生した。外観は窓が小さく、壁面が丸く、褐色の潜水艦を想像させる造りとなっており、まばゆいばかりの光を取り入れた中庭が特徴的になっている。



平 9.3.27 東灘出張所竣工式挙行（税関長式辞）



平 9.4.11 東灘出張所竣工記念昼休みコンサートを広さ約 30 幢の赤とグレーのレンガが敷き詰められた中庭で実施。

摩耶埠頭出張所



新しい摩耶埠頭出張所

平成 9 年 4 月 2 日、摩耶埠頭出張所において竣工記念式典が挙行された。

庁舎は鉄筋コンクリートの 4 階建てで、曲線を多く取り入れたモダンな建物に生まれ変わった。



世界的建築家であり、阪神・淡路震災振興支援 10 年委員会のメンバーである安藤忠雄氏により、正面玄関前に「愛情と友情」を表すコブシの木が植樹された。このコブシの木は、被災地に緑を増やす活動を行っている「ひょうごクリーンネットワーク」を通じ、岩手県北上市、花巻市、二戸市より贈られたものである。

神戸税関本関



新しい神戸税関本関



平成 10 年 10 月 26 日、爽やかな秋晴れの下、谷垣大蔵政務次官をはじめ、渡辺税關局長、貝原兵庫県知事、笹山神戸市長の参列のもと神戸税關新庁舎落成式が挙行された。式典に先立ち新庁舎中庭において、税關音楽隊のファンファーレが高らかに鳴り響くなかテープカットが行われ、平成 8 年 5 月 22 日より工事のため止まっていた大時計も新たに時を刻み始めた。また、時計塔上のポールにも、約 2 年半ぶりに税關旗が掲揚された。